
  

      

CITTA’ DI BARLETTA 

Medaglia d’oro al Merito Civile e al Valor Militare. 

Città della Disfida 
  

III Commissione Consiliare Permanente 

“Affari Finanziari” 

VERBALE n. 13/2024 

 

L‘anno duemilaventiquattro addì 20 del mese di aprile a partire dalle ore 10.30 si è tenuta presso una 

sala riunione posta al I Piano del Palazzo di Città - Uffici della Presidenza del Consiglio Comunale - la seduta 

della III Commissione Consiliare Permanente “Affari Finanziari”, convocata con nota del 12.04.2024 per 

trattare gli argomenti iscritti al seguente ordine del giorno: 

Imposta TARI 
 

Presiede la seduta il Presidente della Commissione GRIMALDI Ruggiero, il quale svolge le funzioni di 

segretario verbalizzante. 

Risultano presenti ed assenti i componenti come di seguito indicato: 

COMPONENTI CARICA PRESENTE ASSENTE 

GRIMALDI Ruggiero Presidente X  

TUPPUTI Rosa Vicepresidente X  

CEFOLA Gennaro Commissario               X              

DILEO Rocco Commissario  X 

SPINAZZOLA MASSIMO ANTONIO Commissario X  

 

Il Presidente GRIMALDI Ruggiero, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e ne assume la 

presidenza e, dopo i saluti di rito, introduce i punti iscritti all’o.d.g. 

Sono presenti l’assessore CAMPESE e il Sindaco Dott. CANNITO, il quale chiede di essere audito sul tema oggetto 

della seduta. Il Presidente accetta. Pertanto, il Sindaco dichiara: “Ager impone il conferimento secco in vari 

impianti. Nel 2022 il Comune paga il conferimento con le tariffe imposte da ARERA, agli impianti minimi privati 

scelti da AGER. Gli impianti impugnano il provvedimento delle tariffe di ARERA e il Consiglio di Stato accoglie 

il ricorso dei privati. Gli impianti privati chiedono il rimoborso dei mancati introiti, a seguito delle tariffe imposte 

da ARERA per Barletta pari a 2 milioni di euro.  

Inoltre, gli impianti privati imposti dalla Regione hanno comunque aumentato le tariffe anche per il conferimento 

attuale. Il Dirigente ha inviato il Pef con tariffe comunali ad AGER per validarlo. Il Pef, a fronte di maggiori spese 

di conferimento prevede l’aumento delle tariffe.  

Una soluzione potrebbe essere, se la Regione chiudesse il ciclo di rifiuti, di conferire in impianti pubblici a prezzi 

calmierati. Ad oggi questo non è ancora avvenuto”.  

Preso atto delle dichiarazioni del Sindaco, i commissari componenti della Commissione rivolgono domande sul 

tema sia al sindaco sia all’assessore.  

Non essendoci altro argomento da trattare come nessuna richiesta di intervento o replica, il presidente dichiara 

chiusa la seduta alle 12.00 del giorno 20.04.2024. -------------------------------------------------------- 

 

Si dispone, altresì, che il presente verbale venga pubblicato nella pagina web istituzionale dell’Ente – sezione 

dedicata ai lavori delle Commissioni Consiliari. 

  

    Il segretario Il Presidente della III C.C.P. 

                                                                                                                                 GRIMALDI Ruggiero      
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